



La députée alsacienne Brigitte Klinkert et Roland Mack, fondateur et propriétaire d'Europa-Park, ont dévoilé le nom du pont Wolfgang Schäuble.

Un pionnier de l'amitié franco-allemande à l'honneur à Europa-Park Grand succès pour la Journée de l'Alsace 2024

17 septembre 2024

Ce dimanche 15 septembre 2024, les visiteurs d'Europa-Park ont pu profiter des animations et des temps forts musicaux proposés dans une ambiance festive à l'occasion de la Journée de l'Alsace.

La musique avait une place de choix avec les chanteuses Romy Kirsch et Annick Burger ainsi que près de 400 membres de groupes et orchestres folkloriques qui ont assuré de nombreuses représentations dans le quartier français. Les visiteurs ont pu goûter aux gourmandises proposées par des partenaires comme Boehli, Fortwenger, Alsace Lait et

Brioche Pasquier ainsi qu'aux vins d'Alsace Château Ollwiller et Alza. L'artiste Laurent Bessot a fait découvrir la peinture au vin rouge aux visiteurs qui ont aussi pu profiter d'une exposition de dessins sur le thème de l'Alsace de l'artiste Daphné Raimbaux. L'actuelle Miss Alsace Adeline Vetter est venue à la rencontre du public lors d'une séance de dédicaces et

les candidates à l'élection Miss Alsace 2024 ont été présentées. Sur leurs stands d'information, Alsace Destination Tourisme, les Offices de Tourisme du Grand Ried et Mossig & Vignoble ainsi que les journaux L'Alsace et DNA ont offert un bel aperçu de la diversité touristique, patrimoniale et culturelle alsacienne.

Aux côtés de la famille Mack, propriétaire d'Europa-Park, de nombreuses personnalités ont pris part à cette journée, telles que la députée alsacienne Brigitte Klinkert et Gaël de Maisonneuve, Consul Général de France à Stuttgart.

A cette occasion, un pont du quartier français a été baptisé du nom de l'homme d'Etat allemand Wolfgang Schäuble, décédé en décembre 2023. Roland Mack, fondateur d'Europa-Park, a déclaré : « Wolfgang Schäuble a suivi Europa-Park depuis les premiers travaux de construction, c'est-à-dire pendant plus de 50 ans, et a été un pionnier de l'amitié franco-allemande. Il était un ami proche d'Europa-Park et de la famille Mack. Nous tenons à rendre hommage à ce grand bâtisseur de ponts dans le quartier français en baptisant un pont à son nom. Quelle belle symbolique ! Je souhaite que le plus grand nombre possible de jeunes s'approprie et mette en œuvre les aspirations de Wolfgang Schäuble pour la démocratie

et l'amitié franco-allemande. C'est pourquoi nous allons lancer en 2025, année anniversaire, un « Forum Wolfgang Schäuble pour la démocratie », qui permettra à de jeunes Français et Allemands de se rencontrer pendant deux jours ici à Europa-Park, d'échanger et de discuter de la nécessité essentielle de la démocratie pour notre société. »

Pour Brigitte Klinkert : « Sans l'Alsace, Europa-Park ne serait pas le même, et sans Europa-Park, les Alsaciens d'aujourd'hui ne seraient peut-être pas les mêmes non plus ! C'est une chance pour nous d'avoir ce parc juste de l'autre côté du Rhin, un moteur économique, mais aussi une fierté rhénane ».

Gaël de Maisonneuve a ajouté : « La famille Mack a réussi à créer une dynamique de coopération franco-allemande absolument inédite qui se vit au quotidien et cette journée illustre parfaitement leur réussite ».

Pour Michael Mack, associé-gérant d'Europa-Park, PDG de MACK One et consul honoraire de France pour Freiburg-Tübingen : « L'Alsace a depuis toujours une place privilégiée à Europa-Park. Cette fête qui lui est dédiée et que nous célébrons ensemble chaque année est un symbole de l'amitié franco-allemande, qui est aujourd'hui plus importante que jamais ».





La députée alsacienne Brigitte Klinkert et Roland Mack, fondateur et propriétaire d'Europa-Park, ont dévoilé le nom du pont Wolfgang Schäuble.